

西语阅读：《一千零一夜》连载二十四 PDF转换可能丢失图片或格式，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/149/2021_2022__E8_A5_BF_E8_AF_AD_E9_98_85_E8_c105_149268.htm PERU CUANDO

LLEGIó al rey aforshy.lor, regresó a palacio, y no quiso ver a nadie, ni siquiera a su visir Giafar, ni a su esposa Zobeida. Y de pronto cayó en un sueño profundo, y le aparecieron dos esclavas. Una de ellas estaba junto a la cabeza del califa y la otra a sus pies. Pasada una hora, cuando el sueño se fue, dijo: "¡Qué desdicha, amiga Subhia!" Y Subhia contestó: "¿Qué hermana Nozha!?" Y Nozha dijo: "¿Qué ha sido de Kuat Al-Kulub?" Subhia le contó todo lo que le había pasado a la esclava preferida de nuestra ama Zobeida. Por su encargo le dio un beso a Kuat Al-Kulub, que se durmió inmediatamente, y entonces nuestra ama Zobeida le dijo: "Oh Nozha! ¡Qué desdicha! ¡Alah preserve de la muerte a su juventud! Pero no ha muerto, pues Zobeida ha dicho a su esclava: "He averiguado que Kuat Al-Kulub ha podido escaparse, y que está en casa de un joven favorito. Subhia! ¿Cómo puedes ignorar que vive su favorita, mientras sigue velando todas las noches junto a una tumba que no hay ningún cadáver. Y las dos esclavas continuaron hablando durante algún tiempo, y el califa oyó sus palabras. Y cuando acabaron de hablar ya no le quedaba nada que saber al califa al pensar que su favorita llevaba cuatro meses en casa del joven favorito, y mandó llamar a los emires y notables, así como a su visir Giafar al Barmaki, que llegó apresurado. Y el califa le dijo:

"¡Ayub! Asalta su casa con mis guardias, y llévala a casa de guardias,

acompañarlo a hacer pesquisas, hasta después de regresar del zoco, y estaba sentado junto a Kuat Al-Kulub, teniendo delante un hermoso carnesal. Pero al oír el ruido que armaban los de fuera, Kuat Al-Kulub miró por la ventana, y emprendió la desdicha que se cernía sobre ellos, pues la casa estaba cercada por los guardias, el porta-alfanje, los mamalik y los jefes de la tropa, y vio a su cabeza al visir Giafar y al walí de la ciudad. Y todos daban vueltas alrededor de la casa como lo negro de los ojos da vueltas alrededor de los párpados. Y adivinó que el califa lo había averiguado todo, y que estaba exclamando: "Oh querido mío! Ante todo piense en tu salvación. Levántate y escapa: " Y Ghanem contestó: " ¿Cómo voy a salir si está la casa cercada de enemigos? " Pero ella le vistió con un ropón viejo y roto que le llegaba a las rodillas, cogió una marmita de las de llevar carne, y se la puso en la cabeza. Colocó en la marmita pedazos de pan y unos tazones con las sobras de la comida, y le dijo: " Sal sin ningún temor pues creen que eres el criado del fondista, y nadie te hará ver las filas de guardias y mamaliciones, librándoles de los peligros y de la mala suerte. Entonces el visir Giafar echó pie a tierra, entró en la casa y llegó hasta la sala, llena de fardos y de sederías. Mientras tanto, Kuat Alshy se vistió y se puso la ropa más rica con todas sus alhajas. Y se había puesto un brillante como los más brillantes. Y había reunido en un cajón los efectos más preciosos, las joyas y pedrerías y todas las cosas de valor. Y apenas penetró Giafar en la habitación, se puso de pie, se inclinó, besó la tierra entre sus manos, y dijo: " ¡Oh! he aquí que la pluma ha escrito lo que

había de escribirse por orden de Alah. En tus manos me entrego. ¡Oh mi seshy. Ayub. Dime dónde está. ” Y ella dijo: “ Ghanem ben-Ayub, después de emshy.co, su ciudad natal, para ver a su madre y a su hermana Fetnah. Y no sé más, ni puedo decirte otra cosa. Y este cajón que aquí ves es el mío, y en él he colocado lo mejor que poseo. Y espero que me lo guarshy.co. ” Y cogió el cajón, y mandó a sus hombres que lo llevaran, y después de haber colmado de honortilde.ase al palacio del Emir de los Creyentes, y todos se alejaron, no sin haber saqueado antes la casa de Ghanem, según había ordenado el califa. Cuando Giafar se presentó entre las manos de Harún Al-Rachid, le contó todo lo ocurrido, enterándose de que Ghanem se había marchado a Damasco y que la favorita se hallaba en palacio. Pero el califa estaba convencido de que Ghanem había hecho con Kwat Al-Kulub todo cuanto se puede hacer con una mushy.-Kulub, y mandó a Massrur que la encerrase en un cuarto obscuro, vigishy.bi é n se lo encomendó al sultán de Damasco, su vicario Mohammad ben-Soleimán El-Zeiní, para lo cual cogió el cá lamo, el tintero y un pliego de papel, y escribió la carta siguiente: “ A SU SEIacute.A EL SULTAacute.N EL-ZEINUacute.N AL-RACHID, QUINTO CALIFA DE LA GLORIOSA DESCENDENCIA DE LOS BE­.NI-ABBAS. 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com